

## **SITUACIÓN ENTRE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA Y LA REPÚBLICA DE COLOMBIA**

Los Jefes y Jefas de Estado del MERCOSUR y Estados Asociados tomaron nota de lo informado por sus Cancilleres respecto de las deliberaciones que tuvieron lugar en la Reunión Extraordinaria de Ministros de Relaciones Exteriores de la UNASUR que tuvo lugar en Quito, Ecuador, el 29 de julio pasado.

En este contexto, los Primeros Mandatarios saludaron el esfuerzo y el compromiso desplegado por la UNASUR y recomendaron a la Presidencia Pro Témpore y a la Secretaría General de dicha organización la convocatoria, a la brevedad posible, de una Reunión Extraordinaria de Presidentes de UNASUR para continuar el tratamiento del tema.

**San Juan, República Argentina, 3 de agosto de 2010**